



RECONSTRUCCION

BARRIO DE SAN LAZARO (OVIEDO)

En octubre de 1936, las fuerzas rojas que cercaban Oviedo llegaron hasta una parte del barrio de San Lázaro. Eran los días anteriores al levantamiento del cerco, y esa zona fué escenario de luchas cruentas, donde se llenaron de heroísmo las tropas invictas del General Aranda.

En la reconstrucción de Oviedo, y aprovechando su casi total destrucción, se modifica por completo la vieja parcelación del barrio de San Lázaro, haciendo un nuevo trazado a base de una gran vía de acceso a la capital asturiana. Antes

de empezar la labor de derribo fué necesario desalojar a las familias que vivían todavía entre ruinas y escombros, y a las que la Dirección General de Regiones Devastadas ha construído unas viviendas, de las que dan idea las fotografías adjuntas.

La labor de descombro y explanación ha comenzado ya, habiéndose colocado también la primera piedra de los nuevos bloques de viviendas, en los que se trabaja con gran actividad.